
Jesus sagt… Ihr seid geistig so arm...Ich brauche euch an der Front! Die 

Menschen gehen in die Hölle!  

04.12.2023 – Worte von Jesus an Udo für die Herzbewohner und alle, die Ohren 

haben und hören 

 

„Ich habe vieles zu sagen. Vor allem anderen brauche Ich euch alle an der Front. 

Die Menschen gehen in die Hölle und müssen gerettet werden. Es wird immer 

noch viel gemordet, in der Ukraine und in Israel. Die Menschen sind ratlos, wie 

es weitergehen soll, denn sie haben nichts als Blutvergießen vor sich. 

Ihr könnt einen Unterschied bewirken. Kommt zu Mir mit der aufrichtigen 

Hoffnung, dass Ich in der Lage bin, den Unterschied zu bewirken. Für sie zu 

beten ist die nächstbeste Wahl. Schickt bekehrende Engel zu ihnen und opfert 

eure Leiden für die Bekehrung jener, die im Sterben liegen. Diejenigen, die diese 

Welt kontrollieren, sind wild entschlossen, so viele wie möglich zu töten. Eure 

Gebete sind von großem Nutzen, besonders in ihren letzten Momenten auf dieser 

Erde. Ihr könnt nicht bei ihnen sein, aber ihr könnt dafür beten, dass es gut ausgeht 

für sie und sie Mich akzeptieren werden. Für diese Menschen, die seit ihrer 

Kindheit einer solchen Gehirnwäsche unterzogen waren, dass sie nicht wissen, 

was richtig und falsch ist, ist eine große Gnade reserviert. Ihre moralische Welt 

steht auf dem Kopf, und das ist der Grund, warum sie untergehen. Aber durch 

eure Gebete und eure Liebe drehe Ich es um – wenn auch erst in ihren letzten 

Augenblicken, damit sie die Ewigkeit mit Mir verbringen können.  

Ich arbeite auch mit euch, mehr selbstloses Mitgefühl zu haben, damit Ich euch 

bei der Entrückung mitnehmen kann. Es gibt viele Bereiche, in denen es euch an 

etwas fehlt, und wenn ihr für diese Menschen betet, werden eure Herzen reifer, so 

dass sie würdig werden, entrückt zu werden.  

Meine Lieben, ihr habt keine Ahnung, wie geistig arm ihr an guten Taten seid. 

Was Ich euch anbiete, ist die Fähigkeit, die Kranken und Gefangenen zu 

besuchen, ohne eure Häuser zu verlassen. Kümmert euch fleißig um sie, und ihr 

werdet viele Gnaden aufhäufen durch euer Mitgefühl. Eure Kultur lehrt das nicht, 

und deshalb seid ihr so arm. Jetzt ist es an der Zeit, das Versäumnis nachzuholen, 

die Kranken oder Gefangenen zu besuchen. Jetzt ist es an der Zeit, euch über 

diejenigen auszugießen, die niemanden haben, der für sie da ist.  

Ich weiß, dass das für euch schwierig ist, besonders in dieser Zeit des Jahres, aber 

das sollte jetzt euer Hauptaugenmerk sein, nicht das Einkaufen. Jetzt versteht Ihr, 

dass es in dieser Zeit des Jahres ums Geben geht, um die Versorgung der wirklich 

Bedürftigen; nicht um Eigeninteresse, sondern um das Interesse eures Gottes, um 

die Versorgung Meiner Kinder mit dem, was Ich für sie brauche. Das muss für 

euch zu einer Lebensweise werden, bei der ihr eure Wünsche und Bedürfnisse 

immer zurückstellt, um die Not der Armen um euch herum zu lindern. Wie viel 

süßer wird das Leben für euch werden, wenn ihr damit aufhört, nur für euch selbst 

zu leben. Ihr alle seid in einer Kultur des "Ich-Ich-Ich" aufgewachsen, daher wird 

dieser Übergang für euch befreiend sein. Je mehr Dinge ihr anhäuft, desto mehr 

verstrickt ihr euch in die Pflege, den Schutz, die Reinigung und die Reparatur  
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jener Dinge, in einem nie enden wollenden Kampf. Wofür? Für Schmuckstücke, 

die euch von Mir und der Heiligkeit ablenken? 

Ja, das ist, in der Tat, das Werk Satans, der euch von Anfang an vom wahren 

Zweck Meiner Geburt weggezogen hat, indem er euch in Schulden begräbt und 

ihr euch hauptsächlich mit den Dingen der Welt beschäftigt, die euch keine 

andauernde Freude mehr bringen und euch vor dem Richterstuhl beschämen 

werden. Aber nur wenige sind es, die endlich zur Besinnung kommen und ihren 

wahren Zustand vor Mir erkennen, wenn sie ihr Leben für jene Dinge hingeben, 

die für ihr Heil in der kommenden Welt nutzlos sein werden. 

Ich möchte euch keine schweren Lasten auferlegen, Meine Lieben, aber es ist 

besser, wenn ihr jetzt erkennt, was ihr tut, als später, wenn ihr nichts mehr dagegen 

tun könnt. Ja, die Zeit wird kommen, in der euch euer wahrer geistiger Zustand 

offenbart wird. Würdet ihr das lieber nicht jetzt wissen als später, wenn ihr nichts 

mehr dagegen tun könnt? Natürlich würdet ihr das. Kauft von Mir feuergeläutertes 

Gold, das euch ins ewige Leben begleiten wird.  

Dies ist keine Zurechtweisung, sondern eine Vorbereitung auf die Zeit, die bald 

kommt. Hört jetzt auf Mich, und ihr werdet euch dann nicht schämen müssen. 

Einige von euch tragen den Duft der Wohltätigkeit und Nächstenliebe. Ihr habt 

große Anstrengungen unternommen, euch selbst zu verleugnen und für andere zu 

sorgen. Ihr habt entdeckt, dass die Quelle des Glücks im Geben und nicht im 

Nehmen liegt. Ihr werdet in dem Moment, indem ihr vor Mir steht, gut 

abschneiden.  

Seid eine Inspiration für alle um euch herum und ermutigt sie, sich für die Liebe 

zu Gott und für die Liebe zu den Armen aufzuopfern.“ 

 

 

Verwandte Botschaften 

• Eine wichtige Nachricht vom himmlischen Vater an Seine Kinder (siehe 

“Prophezeiungen“) 

• Das kommende Chaos und Schutzschild der Liebe (siehe “Liebesbriefe von 

Jesus“) 

• Jesus sagt… Kauft von Mir Gold, das im Feuer geläutert wurde und lebt 

wie die Spatzen (siehe “geistige Kriegsführung“) 

• Jesus sagt… Das Chaos kommt... Hütet euch vor dem Zeichen des Tieres! 

(siehe “Prophezeiungen“) 

• Jesus erklärt… Leiden ist Arbeit, und ein Kreuz zu tragen ist ein Segen, 

und es dient zur Ausbildung (siehe “Liebesbrief von Jesus“) 

• Ist deine Rüstung nur äußerlich?... Vision von 2 Kriegern (siehe “geistige 

Kriegsführung“) 


